

Son époux,
Michel Déruaz;
Ses enfants,
Christian Déruaz;
Ariane et François Schafroth-Déruaz;
Ses petits-enfants,
Jean-Sébastien Marguet;
Ludovic Schafroth, Jessica Frutiger et Logan;
Quentin Schafroth et Célia Pilia;
Son frère,
Georges Chappuis, ses enfants et petits-enfants;
Sa belle-sœur,
Karin Déruaz, ses enfants et petits-enfants et Italo Caccapaglia;
La famille de feu Eric Déruaz;
La famille de feu Danielle Déruaz;
Christian Chappuis et sa compagne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Myriam DÉRUAZ

enlevée à leur tendre affection le mardi 11 octobre 2016 dans sa 76ème année.

Myriam repose à la crypte de Vésenaz.

La cérémonie religieuse aura lieu le lundi 17 octobre à 14 heures 30 en l'église de Choulex.

L'incinération suivra dans la stricte intimité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.